



visiónyvida fedao

AECOCC
ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE CADENAS DE ÓPTICA
Y DE ÓPTICAS EN CENTROS COMERCIALES
Y/O GRANDES SUPERFICIES

El sector de la óptica se despide de Jordi Fontcuberta, que se retira tras una vida dedicada a la salud visual

- Tras su jubilación el 31 de marzo, cede el testigo a Juan Antonio Franzì
- Jordi, director general de General Óptica, abandona también el Comité de Trabajo de Visión y Vida y FEDAO
- Se convierte en el primer Socio de Honor de Visión y Vida.

Madrid. 3 de abril de 2024. El sector de la óptica, liderado por la asociación de utilidad pública Visión y Vida, FEDAO y AECOC (asociación de cadenas de óptica) dicen adiós a Jordi Fontcuberta, que se retira a sus 68 años tras una gran parte de su vida dedicada a la salud visual.

Hasta la fecha, Jordi Fontcuberta ejercía de CEO de General Óptica desde el año 2000, tras fichar en 1997 por esta cadena líder en España. Su etapa al frente de la compañía está plagada de éxitos: tanto de gestión como de resultados. Enfrentando en el último periodo diferentes crisis, consiguió expandir la cadena en España y Portugal y hacerla crecer al máximo nivel.

“Jordi no solo fue un gran profesional al frente de General Óptica, su trabajo para AECOCC es algo que siempre recordaremos. Su capacidad de análisis, su templanza y su buen hacer han ayudado mucho al segmento de las cadenas de óptica”, explica Javier Cottet, actual presidente de AECOCC.

Además, desde la remodelación de Visión y Vida y FEDAO en el año 2014, formó parte de su equipo de trabajo en representación de las cadenas, cediendo ahora el testigo a Juan Antonio Franzì. *“Estamos muy orgullosos de haber podido contar con él, como persona y profesional, durante estos años. Juntos hemos desarrollado estrategias de las que nos sentimos muy orgullosos. Su sabiduría, su carácter y su conocimiento del sector ha sido de gran utilidad en las crisis, tanto la del IVA o la gestión de la crisis del COVID-19, acciones en las que logramos nuestro objetivo: evitar el impacto económico para nuestro sector y poner en valor el servicio de los profesionales ópticos-optometristas ganándose la confianza del consumidor”,* explica Inés Mateu, presidenta de FEDAO.

Por su parte, desde Visión y Vida recuerdan cómo su implicación en las numerosas campañas de concienciación realizadas ha sido clave en los resultados: *“General Óptica siempre ha ayudado a la asociación, logrando la participación de miles de personas en nuestras campañas. Creemos que Jordi ha sido uno de los mejores embajadores que hemos tenido y echaremos en falta*



visiónyvida fedao

AECOCC

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE CADENAS DE ÓPTICA
Y DE ÓPTICAS EN CENTROS COMERCIALES
Y/O GRANDES SUPERFICIES

su consejo, su conocimiento y su alma altruista que siempre ha buscado lo mejor para nuestro sector”, añade Salvador Alsina, presidente de Visión y Vida. Desde ahora, Jordi Fontcuberta es Socio de Honor de Visión y Vida.

Así, mientras las tres asociaciones rinden homenaje a este gran profesional que ahora se jubila, agradecen a Jordi todo el tiempo de dedicación al proyecto. Todos sus compañeros de las tres entidades le demuestran su cariño con una frase que suena al unísono: *“nuestras asociaciones echarán de menos a este gran profesional y no podemos más que desearle que disfrute de esta nueva etapa de su vida, agradeciéndole todo el tiempo y la dedicación a este sector que vela por la salud visual de los ciudadanos”.*

Para más información:

Jennifer García

678 75 15 24

jennifer.garcia@com2be.es